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新年、あけましておめでとうございます。学校に子どもたちの元気な姿が戻ってきました。

１月は「行く」２月は「逃げる」３月は「去る」と言われるくらい、あっという間に過ぎ去っ

ていきます。学年のまとめをしながら、次の学年への準備をする大切な時期です。教職員一

同、気持ちを引き締めて、指導・支援に当たります。保護者・地域の皆様、令和７年も、変わ

らぬご支援、ご協力をどうぞ、よろしくお願いい致します。 

 

 

 例年、お子様の体操服の購入にあたっては、学校で指定させていただいたものを前田商店様で

購入していただくよう、お願いしてまいりました。 

 しかし、年々高騰する物価の影響で、体操服の値段も高額となっております。 

また、市販の体操服では「大きすぎる」低学年のお子様や、「小さすぎる」高学年のお子様も

おり、「体操服を自由化してほしい」とのお声も保護者様よりいただいておりました。 

 そこで、今年度、教職員で協議・検討を行い、体操服の購入にあたっては、「従来通り前田商

店様にて購入」していただくか、「学校の提示する条件に合った体操服をご用意」していただく

かは、ご家庭の判断で決定していただくことができるよう、購入にあたり、選択肢を追加させて

いただくこととしました。 

【現在】 

・学校指定の体操服を前田商店様で購入する 

 

【令和７年度以降】 

・学校指定の体操服を前田商店様で購入する 

・学校の提示する条件に合った体操服を各ご家庭で用意していただく 
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今年もよろしくお願いいたします！！ 

※令和７年度入学の新１年生 

 入学説明会で説明し、各ご家庭の判断で体操服を購入していただきます。 

（兄姉等、譲り受けた体操服を着ていただくこともできます） 

※在校生 

 着用している体操服が小さくなったり、古くなったりして着られなくなるまでは、学校指定

の体操服を着用し、次回、購入する際に、各ご家庭の判断で体操服を購入していただきます。 

（兄姉等、譲り受けた体操服を着ていただくこともできます） 

 

今後について 

１月には、子どもたちへ予告なしで行う避難訓練も予定しています。昨年に引き続き、 

しっかりと防災教育にも努めてまいります！！ 
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授業参観   １月３１日（金）５限目 １３：４５～１４：３０ 各教室  

PTA人権講演会 １４：５０～１５：４０ 多目的教室 

          講師：自己肯定感コーチ 「松林秀典」さん 

          演題：「主体性を育むセミナー」 ～自己肯定感と主体性の理解～ 

※お子様のおあずかりもさせていただきます。ご参加のほど、よろしくお願いいたします。 
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長袖・長ズボン 半袖・半ズボン・ハーフパンツ 

校長のひとりごと 

 ２学期の個人懇談会では、来年度からスタートする複式の学級編成について、ご心配のお声をお届け

いただきました。来年度、櫛形小学校に配置される教員の数がわかっていませんので、「校内体制をどの

程度整えていくことができるか」「授業の形態についてどのようなことが可能なのか」等の来年度の詳細

についてのご報告を保護者の皆様にお伝えすることができず、心苦しく思っております。 

 しかし、令和６年度は、複式の学級編成になっても、すべての子どもたちが安心して学べるように、

教職員一丸となって、ペアやグループを活用した授業における研修や異学年で行う活動の充実に取り組

んでまいりました。複式の学級編成を行っている他校への研修視察も行い、スムーズに複式の学級編成

へ移行できるよう、また、複式の学級編成の良さを最大限引き出せるよう、努めているところです。 

 複式の学級編成については、国の基準が決まっており、来年度の本校の在籍児童数からは、複式の学

級編成は避けられません。保護者の皆様には、教員の配置がわかり次第、来年度の授業がどうなるのか

等、詳しいご説明をさせていただきたいと思います。大変申し訳ありませんが、詳しいことにつきまし

ては、今しばらく、お待ちください。 


